
UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA
CAMPUS IV – LITORAL NORTE

CENTRO DE CIÊNCIAS APLICADAS E EDUCAÇÃO
DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA E MEIO AMBIENTE

Ata da 5ª Reunião Ordinária de 2019, realizada no dia 04 de setembro de 2019.

Aos 04 (quatro) dias do mês de setembro de 2019 (dois mil e dezenove), às 13:30 (treze e trinta)
horas, reuniram-se na Sala RG – 109, Campus IV da Universidade Federal da Paraíba, Rio Tinto –
PB, sob a Presidência do Professor Joel Silva dos Santos, Chefe do Departamento de Engenharia e
Meio Ambiente – DEMA, os Professores, Ana Pavla Almeida Diniz Gurgel, Rafael Luís Galdini
Raimundo,  Nadjacleia  Vilar  Almeida,  Williame  Farias  Ribeiro, Elaine  Bernini,  Antônio
Christian de Andrade Moura, Évio Eduardo Chaves de Melo,  Anderson Alves dos Santos,
Evelise  Marcia  Locatelli  de  Souza,  Elaine  Folly  Ramos,  Zelma  Glebya  Maciel  Quirino,
Ronaldo Bastos Francini Filho, Lincoln Eloi de Araujo, Leonardo Figeiredo de Meneses  o
representante  técnico  administrativo Frederigo  Lage Pinto  e  o  representante  estudantil Maria
Laiza Crislanny C. Freitas.  Não compareceram a reunião os professores, Almir Ferraz, Carla
Soraia  Soares  de  Castro  Frederico  Gustavo Rodrigues  França  os  quais  tiveram suas  faltas
justificadas. A reunião departamental teve como pontos de pauta: 1) Informes; 2) Aprovação da ata
da 3º reunião ordinária 2019; 3) Processo 23074.053742/2019-98, relatório de atividades 2019.1 do
professor  Rafael  Luís; 4)  PID  2018.2;  5)  Aprovação  Horário  (Distribuição  da  Carga  Horária
2019.2);  1) Informes.  A chefia iniciou a reunião informando que já aconteceram as eleições da
Coordenação de  Ecologia  e  do DEMA. Os professores  Williame Farias  e  a  professora Evelise
Marcia assumirão em novembro o DEMA e a professora Carla Soraia e o professor Anderson Alves
assumirão em dezembro a coordenação de Ecologia. A chefia informou que houve uma assembleia
extraordinária  no Campus  IV puxada pelo  movimento  estudantil  que  estava  em perspectiva  de
paralisação. No entanto, durante a assembleia a situação foi revertida e haverá outra assembleia para
discutir o que será decidido. O professor Rafael Luís informou que juntamente com o professor
Frederico  França  estão  elaborando  um planejamento  estratégico  para  o  PPGEMA e  que  estará
pronto  até  o  final  de  2020.  Esse  planejamento  permitirá  que  o  programa continue  existindo  e
melhore a  sua nota.  Com isso,  poderá abrir  uma possibilidade  para um curso de doutorado.  O
professor Rafael Luís anunciou que fará uma conversa com os docentes do DEMA que fazem parte
do PPGEMA e convidou as novas gestões para que dialogam com a pós-graduação para traçar
metas e enriquecer esse projeto. A chefia informou que a Comissão de Encargos Docentes vai até o
final de sua gestão e que será renovada na próxima chefia.  2) Aprovação da ata da 5º reunião
ordinária  2019. A  ata  seguiu  para  votação  e  foi  aprovada  com  4  abstenções.  3)  Processo
23074.053742/2019-98, relatório de atividades 2019.1 do professor Rafael Luís. A Comissão de
Estágio Probatório leu o seu parecer favorável que aprovado por unanimidade.  4) PID 2018.2. A
chefia informou que houve uma mudança no sistema em relação ao PID 2018.2 e que solicitará
esclarecimentos ao setor em relação a essa mudança. Dependendo da resposta, os professores terão
que refazer os PIDs novamente. O professor Joel em nome da Comissão de Encargos Docentes
esclareceu  que  todos  os  PIDs  fora,  homologados  seguindo  as  resoluções  sendo  aprovado  em
departamento. Com relação aos PIDs 2019.1 a chefia solicitou que os três professores enviem para a
homologação  e  a  justificativa  para  o  não  envio  no  prazo  estipulado.  5)  Aprovação  Horário
(Distribuição  da  Carga  Horária  2019.2). A  chefia  informou  que  o  professor  Évio  Eduardo
solicitou antecipadamente sobre os horários e alguns professores assinalaram positivamente e outros
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não. Os que não responderam o e-mail, foi subentendido que ficará da mesma forma. O horário foi
apresentado por período e houve algumas modificações por parte dos professores. Foi discutido
sobre as disciplinas optativas e quem assumirá de acordo com o parecer da comissão de Disciplinas
Optativas. Ao final da discussão foram escolhidos os professores que assumirão os estágios, aula de
Campo e TCC. A disciplina de TCC será assumida pelos professores Évio Eduardo e Carla Soraia.
Ecologia de Campo ficará com Zelma Glebya, Antônio Moura e Joel Silva. Estágio A disciplina de
Estágio  Supervisionado  I  será  ministrada  pelas  professoras  Ana  Pavla  e  Nadjacleia  Vilar.  O
professor Lincoln assumirá o Estágio Supervisionado II. Os professores Rafael Luís e Leonardo
Meneses ministrarão  a  disciplina  de Estágio Supervisionado III  e o  Estágio Supervisionado IV
ficará com os professores Anderson e Elaine Folly. Em meio a discussão a professora Elaine Folly
informou que no mês  de  novembro de  2019 poderá  pedir  afastamento  para  participar  de  pós-
doutorado. O professor Évio Eduardo alertou mais uma vez sobre os prazos para as entregas dos
formulários de seguro de saúde em relação aos estágios supervisionados. Segundo o professor Évio
Eduardo, caso venha acontecer algum incidente com alunos o professor responde. Ao final o horário
2019.2 foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Sem mais assuntos a tratar, a
Chefia  encerrou a  Reunião às  15:30 (quinze  horas  e  trinta  minutos)  e  eu,  Alinildo  Ferreira  de
Pontes,  lavrei  a  presente  ata  que,  lida  e  aprovada,  será  assinada  por  mim  e  pela  Chefia  do
Departamento de Engenharia e Meio Ambiente. Para constar a assinatura dos demais presentes, fará
parte desta ata, a lista de frequência em anexo.


